Sehr geehrte Besucher,

aufgrund der aktuellen Situation sind wir vom Ministerium für Soziales, Gesundheit, Frauen und Familie dazu angehalten worden, neben den bereits umgesetzten Hygienemaßnahmen auch eine Besucherregelung zu treffen. Das bedeutet für Sie konkret:

- Alle geplanten Veranstaltungen fallen bis auf weiteres aus.
- Beschränken Sie Besuche in unserer Einrichtung auf ein notwendiges Maß. Wenn Sie an einer Atemwegserkrankung leiden oder sich in den vergangenen 14 Tagen in einem Risikogebiet aufgehalten haben oder Kontakt mit einem bestätigt am Corona-Virus Erkrankten hatten, verzichten Sie bitte gänzlich auf Besuche.
- Zum Schutz unserer Bewohnerinnen und Bewohner begrenzen wir die Besuchszeiten sowie die Besucheranzahl. Die Besuchszeiten sind ab sofort auf den Zeitraum zwischen 15.00 Uhr und 17.00 Uhr beschränkt. Bitte nur ein Besucher pro Bewohner und Tag.
- Nutzen Sie ausschließlich den Haupteingang. Klingeln sie dort bitte, ein Mitarbeiter wird Ihnen öffnen. Alle Nebenund Seiteneingänge sind ab sofort geschlossen für Besucher.
- Wir sind dazu angehalten, jeden Besucher namentlich mit seinen Kontaktdaten sowie dem Besuchsziel zu erfassen.

Vielen Dank für Ihr Verständnis!